



Expulsan a 37 extranjeros en un vuelo charter

Este viernes fueron expulsadas 37 personas en un vuelo charter a Ecuador, Bolivia y Colombia. "Hemos puesto especial énfasis en la expulsión de personas con antecedentes penales, alineándonos con los objetivos de la política nacional contra el crimen organizado", explicó Luis Eduardo Thayer, director del Servicio Nacional de Migraciones. En las primeras semanas de 2025 se han expulsado a 85 extranjeros y en todo 2024 fueron 1.100 en vuelos especiales, 690 de ellos por razones administrativas. Polly Ureta, jefa de la Prefectura de Migraciones y Policía Internacional de la PDI, informó que en el operativo participaron 43 oficiales policiales como escoltas, considerando que "gran parte de las personas son expulsadas por delitos, por temas de seguridad viajan con escoltas".